

2021年度

PTA だより Vol.5



2022年2月8日
代表委員会

こんにちは！代表委員会です。

朝晩の寒暖差が大きいですが、皆さま元気にお過ごしでしょうか。運営委員会が開催されましたので、活動報告や今後の予定等をご報告させていただきます。



大庭小HPでもカラーでご覧いただけます。

【第3回運営委員会から】

2022年1月21日(金)9:30～図工室にて

校長先生から

新年が始まりだいぶ日が過ぎてしまいましたが、去年はPTA活動を通してたいへんお世話になりました。本年も大庭小学校をよろしく願いいたします。

今年は新年から澄み渡る晴天が多く、冷たい空気の中にもピリッとした感触を味わうことが多かったように思います。年明け、1日だけ大雪に見舞われ、お隣の茅ヶ崎市は凍った状態の中、新学期を迎えていました。ここ藤沢市は3学期の始業がずれ、ちょっとほっとした始まりになりました。このあともまだまだ寒さは続きます。例年ですと、「インフルエンザに注意して…」という挨拶が続くのですが、今は「オミクロン株に要注意」といったところでしょうか。現段階では、大庭小は大きな感染に巻き込まれていないのですが、ひたひたと迫ってくる感じだけは伝わってきます。今は、社会も経済も学校も、止めないで両立というのが大前提です。学校は多くの子どもたちが通い、生活する場…気をつけるといっても苦しいのが現状ですが、繰り返しお伝えしているように、「できることを、一つずつ」の思いで必死に教職員もがんばっています。子どもたちの安心安全な生活を守るため、ご家庭とも協力しながら日々過ごしていけたらと思います。

年度末が近づいてきました。この後、PTA活動も次年度に向け、準備等でお手数をおかけすることになるとと思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

教頭先生から

寅年の新しい年を迎えました。いつもより少し長い冬休みとなり、コロナも少し落ち着いていたので、久しぶりに帰省や旅行ができたご家庭もあったと思います。今はまた感染が広がり、心配な状況となってしまいましたが、これからも「コロナ」とは上手に付き合いながら、会いたい人に会う！リフレッシュする！といった幸せな時間を持ち続けたいと、強く感じた冬休みでした。

みなさんは、2022年、どのような目標を立てられましたか。私は、ここ数年「新年の目標」と、「目標を達成するためにやること」を決めて、書くようにしています。今年は年女という節目の年でもあり、いつもより少し気合いを入れて考えた結果・・・「スリム」を目標とすることに決めました。仕事も体も「スリム化」し、効率よくエネルギーを消費し、身も心も軽やかになることで、ハッピーな毎日を過ごしたいものです。そのために「日々やること」を書き出したら、たくさんあって驚きましたが、一つひとつクリアしていきたいと、ワクワクしています。

思い返すとこの「PTA改革」も、まさに「スリム化」ですね。一つの組織を見直し、新しく整理していく作業はとて大変ですが、一年後には、「こんなことやってみよう」が形になり、子どもたちや私たちがワクワクする活動や、一人一役以上に保護者の方が参加できる活動が実現できたらいいなと思っています。今日は、来年度の方向性を確認し、課題を整理する貴重な時間だととらえています。どうぞよろしくお願い申し上げます。



地区リーダー募集（2名）

来年度は、地区委員リーダーを4名、2年体制で実施したいと考えています。今年度のリーダー2名が残り、新たに2名選出させていただきたいと思います。次年度は、今年度のリーダーが終了し、また新たに2名増やすサイクルです。現在、お子様の学年が1年生～4年生の保護者の方から、新規2名を選出させていただきたいです。

増やす理由として、今までとは違う環境となり業務にも変化があります。今後、地区委員の中でも新しい活動を取り入れる可能性もあります。その為、人数を増やし、一人一人の負担を軽減する事と、2年体制なので引き継ぎ等もスムーズになると思います。

今までの地区委員リーダー選出は、地区委員になった方達の中から、くじ引きで行っていましたが、リーダーになった方は、自分の地区の事、地区委員のリーダーの業務と負担がかかります。その為、地区委員の中からではなく新規でリーダーを選出することにしました。

選出方法もくじ引きではなく、それぞれご家庭の事情もあると思うので、くじ引きはなるべく避けたいと思い一緒に活動してくれる方を募らせていただきます。しかし、新規2名が決まらなかった場合は、今までと同じ方法で来年度の地区委員の中からくじ引きで選出させていただきます。

一緒に、今後の地区委員活動のスマート化を進めていきませんか!?

地区リーダー応募はこちら

締め切り 2月15日(火)



IT サポート募集（若干名）

前年度に引き続き、IT サポートを若干名募集します。PTA 活動に興味があり、IT に詳しい方が居ましたら、一緒に活動していただきたいので気軽にご連絡下さい。よろしくお願いします。

IT サポート応募はこちら

締め切り 2月15日(火)



PTA ルーム清掃ボランティア募集

PTA ルームの清掃ボランティアにご協力いただける方を募集します。ワックス掛けは行いません。

皆さまのご参加をお待ちしています。実施日 3月22日(火) 9:30～11:30

ボランティア応募はこちら

締め切り 3月15日(火)



報告および予定事項

■代表委員会

12/9.10 ベルマーク作業

12/20.21 おはなし会

12/23 教育懇談会「子どものためにも大人のためにも！いま知っておきたい性教育」

講師 産婦人科医 遠見才希子氏

1/17.19.20 おはなし会

■校外担当

[子供サポート、母女の会担当]

11/30 子どもサポート会議 出席

1/25 子どもサポート会議 講演会中止

[ちびっこドーム]

1/29 豆まき 中止

今後の運営委員会 未定

■地区委員会

1月 次年度地区委員へのお知らせ作成・配布

2月 第4回地区委員会（次年度地区委員引き継ぎ）次年度第1回地区委員会

■青少年指導員

11/30 地区会・ふれあいパトロール
(大庭中学校と合同)

12/6 パトロール

12/9 広報委員会 後期3回目

12/21 地区会・パトロール

1/12 広報委員会 後期4回目

1/14 パトロール

教育懇談会（性教育）好評公開中！

2月末まで YouTube 限定公開を延長しました。まだご覧いただいていない方は、ぜひご覧ください。詳細は 2/1 のテストメールをご確認ください。



次期代表委員募集についてのおはなし会を開催しました

たくさんの方にご参加いただきました。皆さまの、学校や子ども達のために何かできる事があればというお気持ちが伝わりました。どうもありがとうございました。

ベルマーク作業を行いました

引き続きベルマークの回収に、ご協力をよろしくお願いいたします。

ポイ捨てなくし隊活動について

ポイ捨てをする人よりも、まちをきれいにするひとになろう！

2月19日(土)9:00~10:00



感染拡大のため、中止となりました。